

SA272: Abweichung vom Standard

- Konfiguration: siehe Tabelle

Parameter Nr. PNU	Bedeutung	Sub-index	Beschreibung	Datentyp	Zugriff	Text char[16]	Min. Wert	Max. Wert	Default
918	Geräte-Adresse	-	Slave Adresse des Profibusteilnehmers. Objekt ist bei Dip-schalterstellung 125 beschreibbar. Die gewünschte Adresse kann durch Beschreiben des Objektes eingestellt werden und wird beim Neustart aktiv.	Unsigned 16	ro/ rw (Dip125)	Bus Adr	1	126	
2900	SA-String	0	SA-String	Octet String [4]	ro	SA-String	-	-	0x53564149 "SVAI"

Alle weiteren Spezifikationen und Informationen entnehmen Sie bitte der Standard-Betriebsanleitung.

Betriebsanleitung

Eine ausführliche Standard-Betriebs- und Konfigurationsanleitung erhalten Sie im Internet unter www.balluff.com/downloads-btl5 oder per E-Mail bei PROFIBUS@balluff.de

SA272: Differences from standard

- Configuration: see table

Parameter No. PNU	Meaning	Sub-index	Description	Data type	Attribute	Text char[16]	Min. value	Max. value	Default
918	Device address	-	Slave address of the Profibus participant. Object can be written when DIP switch position is 125. The desired address can be set by writing the object and is activated after a restart.	Unsigned 16	ro/ rw (Dip125)	Bus Adr	1	126	
2900	SA String	0	SA String	Octet String [4]	ro	SA String	-	-	0x53564149 "SVAI"

For all other specifications and information, please see the standard user's manual.

User's Manual

A detailed standard user's manual and configuration guide can be obtained on the Internet at www.balluff.com/downloads-btl5 or via e-mail to PROFIBUS@balluff.de

Balluff GmbH
 Schurwaldstrasse 9
 73765 Neuhausen a.d.F.
 Germany
 Phone +49 7158 173-0
 Fax +49 7158 5010
 Service-Center +49 7158 173-370
service@balluff.de
www.balluff.com